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令和２年１０月  定例教育委員会 議事録  

 

令和２年１０月２０日（火）午前１０時から山梨市役所４０１会議室に召集された。   

 

１ 開会 

２ 教育長あいさつ 

３ 議事 

① 市民会館・花かげホール運営委員会 委員の委嘱について  

② 令和３年成人式について  

③ 市指定文化財の指定解除について     

④ その他 

４ 閉会 

 〇出席者 

  教育長           澤田 隆雄 

  教育長職務代理者      武井  茂 

  委員            林  正文 

  委員            佐野 千春 

  委員            矢野 眞由美 

 〇欠席者 

  なし 

 〇事務局職員出席者 

学校教育課長        竹川 一郎 

  生涯学習課長        加々美 修  

  学校教育担当リーダー    宮本 貴光  

  学校教育担当指導主事    岩下 秀人   

 〇議事録作成者  

  書記            上野 治美 

３ 議事の内容 

  司会 竹川課長    議事の進行を教育長お願いします 

 



教育長 

議事にはいらせていただきます。 

① 市民会館・花かげホール運営委員会委員の委嘱について、事務局から説明をお願いし 

ます。 

 加々美課長 資料１に基づき説明 

・施設ごと運営委員会がございます。その中の市民会館・花かげホール運営委員会委員がござい 

ます。任期は２年となりますが、山梨市教育委員会が任命となりますので、任期途中で変わら 

れた方、教育長職務代理武井様、中央公民館運営審議会委員長渡辺様、ＰＴＡ連絡協議会副会 

長大澤様、３名の委嘱を行いたいと思います。例年ですと５月ごろ任命し委嘱をするところで 

したが、市民会館・花かげホール運営委員会の開催ができませんでしたので、今になってしま 

いました。ご承認をいただき委嘱を行いたいと思います。以上です 

教育長 

・事務局から市民会館・花かげホール運営委員会の任命について説明がありましたが、何か 

質問がありますか。 

質問がない様ですので、承認ということで確認させていただきたいと思います。 

教育委員全員 

 全員承認 

 教育長 

ありがとうございました。皆さん承認ということで任命をさせていただきます。 

次に②令和３年成人式について事務局からお願いします。 

 加々美課長 資料２に基づき説明 

 ・来年１月１０日に予定しています。山梨市と山梨市教育委員会合同で実施しております。例年 

山梨市民会館で実施していましたが、今年度は、感染症対策を十分しなければならないと考え 

ますと、山梨市民会館大ホールの定員が４４３名になっており、新型コロナウイルス感染症予 

防マニュアルに沿って考えると２２０名しか入場する事ができません。そのため、市民会館と 

花かげホールで分かれて実施し、市長、教育長は市民会館で挨拶していただき、花かげホール 

にライブ中継をする方法を考えております。新成人の方については、収容人数を考え市民会館 

に、山梨南中学校卒業生、笛川中学校卒業生、花かげホールに山梨北中学校卒業生の方と考え 

ております。施設にスクリーンを置き、インタビューなどし会場の雰囲気を伝えていきたいと 

考えております。予算については、ライブ中継の費用など７０万円、職員についても増員を考 

えております。今年の成人式の内容について、ご意見をお願いいたします。 

教育長 

事務局から説明がありましたが、質問またはご意見は何かありますか。 

林委員 

 ・祝辞は山梨市民会館と花かげホールに会場が分かれるがどうするか。 

 



加々美課長 

 ・はい、山梨市市民会館と花かげホールに分かれてと考えております。 

 林委員 

 ・写真はどこでとるのか。 

 加々美課長 

 ・平成２７年に花かげホールで成人式を実施した時、ステージで行いましたので、同じと考えて

おります。 

教育長 

 その他質問はありますか。 

 無いようですので、説明がありましたが、このような内容で準備を進めています。 

内容についてご了解していただけますか。 

教育委員 全員 

  了承 

教育長 

  ありがとうございました。続きまして③市指定文化財の指定解除について事務局からお願 

いします。 

加々美課長 

・資料３に基づき説明 

 市指定文化財の指定解除になります。天然記念物、場所は倉科のキリシマツツジです。牧丘町 

倉科の久保集落になり、県道黒戸奈神社の西大村宅の庭になります。所有者大村さんは現在甲 

府に住んでおり、不在になっております。文化財審議員より主幹が枯死しており、大部分が欠 

損しているため、指定解除相当と判断を受けました。教育委員会で議決をお願いしたい。 

教育長 

・事務局から説明がありました。指定文化財の指定解除についてご意見、ご質問がありますか。 

 ・無いようですので、議決でよろしいでしょうか。 

教育委員全員 

議決に賛成 

 教育長 

  指定解除について賛成していただきありがとうございました。 

最後に④その他について何かありますか。 

 教育委員全員  

特にありません 

 教育長 

無いようですので、以上で議事を終了します。 

 

議事終了 

 

 


